
令和３年度 岐阜市障害者総合支援協議会 第 3回全体会 議事要旨 

令和３年１０月８日（金）15：30～17：30 
Web（Zoom）による開催 

１．令和３年度 上半期 専門部会 実施報告（資料１） 
 ■事務局より、第１回専門部会「障がい者虐待防止について」の実施報告 
 ＜質問、意見＞ 
   ・虐待防止委員会の必要性や意義を感じることで、設置は義務であるものの、前向きに準備

することができるきっかけになったのではないか。 
   ・虐待防止委員会設置について詳細がわかる国通知はまだ出ていないため、専門部会に出席 
    していない障害福祉サービス運営法人にも情報提供していく必要がある。 
   ・虐待防止委員会を設置し開催し始めた立場として、良い改革となるよう整備していきたい。 
   ・第 1回専門部会当日の質疑応答にて、障害者支援施設における虐待防止案として福利厚生 

を充実させることも考えられるとあるが、どのような例があるか。 
      →人員の少ない夜勤の手当てとして、何か商品を提供するなど職員の意欲向上につながる  

間接的なフォローが一例として挙げられた。 
     ・障害福祉サービス事業所において、職員が虐待を疑った時は指導係に連絡すればよいか。 
      →施設での虐待が疑われた場合、まずは障がい福祉課相談係に相談してほしい。 
   ・出席者４７法人は、定員の上限に達したためなのか、申込が４７法人であったのか。 
    →定員９０名（１法人につき１名の募集）に対し、４７法人の出席であった。 

 ■事務局より、第 2回専門部会「就労支援事業所説明会」の報告（開催中止の経緯） 
 ＜質問、意見＞ 
   ・Zoomによるオンライン環境が整っていない事業所が多いようだが、特にコロナ禍にお 

いては、情報をやりとりするためにオンライン環境を整えることは必要だと感じる。 

２．令和 3年度 下半期 専門部会 計画（資料２） 
   事務局より、下半期 専門部会 開催日程（案）について説明。 
 ＜質問、意見＞ 

     ・地域で暮らす医療的ケア児が増えていることから、医療的ケアに関する専門部会は必要。 
     ・第６回専門部会「強度行動障がいの支援について」に関して、最近強度行動障がいの人に

対する虐待事例の報道があったことからも、事業所単独で解決できない問題についての情
報交換の場にもなると良い。 

３．日中サービス支援型指定共同生活援助について 
   ■「日中サービス支援型指定共同生活援助について」事務局より趣旨説明 
     事業実施予定者からの運営方針・活動内容等の説明後、委員より要望・助言を頂く。 
   ■協議会委員からの要望・助言等 
     ・評価表を協議会委員から岐阜市へ提出後、事業所へ送付する前に、障がい福祉課にて編集

するか。 
      →事業所にわかりやすい表現とし、類似の意見をまとめるなどの編集をする。 
     ・地域のネットワークを持たない事業所に対する支援を市で行ってほしい。 


